

梶田先生と振り返る思い出の一コマ

Vol.36

「東松山市ステーションビル・東松山駅東口駅前広場」オープン 2008(平成20)年・2010(平成22)年

2008(平成20)年6月に東松山市ステーションビルと東松山駅東口南側広場が、2010(平成22)年4月に同駅東口北側広場がオープンしました。それ以前の東口は、送迎車両やバスの乗降などで、歩行者と車が交差する危険な状況でした。そこで、市民、事業者、行政が一体となり整備が進められ、誰もが安全で安心して利用できる現在の形に生まれ変わりました。

タクシー乗降場や一般車乗降場は段差をなくし、車いすやベビーカーでも通やすくなっているんだよ。



市の歴史や文化と調和する魅力的な景観になったね。



キャラクター紹介

市内の小・中学生に配布された学習漫画『漫画でわかる 梶田隆章先生とニュートリノ』のキャラクターたちです。

ニュートリノ三兄弟



梨花(姉)



歩(弟)



梶田隆章先生



東松山市生まれ。東京大学宇宙線研究所教授。1998年にニュートリノ振動の発見を発表。2015年にノーベル物理学賞を受賞。

コアラ通信 大会出場報告

市内中学生が、活躍しました!

松山中学校

吹奏楽部 西関東アンサンブルコンテスト 打楽器五重奏 銀賞



(左から) 新井健希さん、松永凜花さん、後藤夢結さん、井上ゆず季さん、堀内理名さん

打楽器 日本管弦打楽器ソロ・コンテスト中学生部門 金賞



山田乃愛さん

硬式野球 (行田リトルシニア) 北関東大会出場



足立運さん

東中学校

軟式野球 (埼玉県選抜「埼玉西武ライオンズジュニアユース」) 関東大会出場



吉澤健太朗さん

白山中学校

軟式野球 (埼玉県選抜「埼玉西武ライオンズジュニアユース」) 関東大会出場



笹原航さん

南中学校

チアダンス 全国大会出場



(左から) 齋藤ひまりさん、近藤陽菜美さん

サッカー (クマガヤSC) 関東大会出場



大塚叶さん

サッカー (VITORIA KAMUI) 関東大会出場



大谷春翔さん

バレエ YGP2024 日本予選 シニア部門クラシック Top12



渡邊杖さん

※南中学校は4月号にも掲載予定です。

しがしまつやま キッズ集合!

おしえて『文化財』

国指定重要文化財

木造阿弥陀如来坐像

～文化財調査に必要なこと～

文化財を調べるときには、文化財そのものだけでなく、それが造られた当時の状況も一緒に調べ、想像しながら進めていくことが必要です。

等覚院(古凍)にある木造阿弥陀如来坐像は、ヒノキの木材を組み合わせて造られた仏像です。胎内(胸体の内側)に、建長5(1253)年に大檀那阿闍梨明秀という人物が寄付を集め、仏師である僧定性に修理させた、という墨書がありました。「修理」ということから、仏像ができたのはこれより前の鎌倉時代初めごろと解釈されてきましたが「修理」という言葉には当時「造る」という意味も含まれていたことなどから、建長5(1253)年こそが、この仏像を最初に造ったときと考えることもできます。



木造阿弥陀如来坐像

コアラ通信

人権教育講演会「自分らしく生きる」

東中学校



1月29日(月)、東中学校で人権教育講演会が行われました。「自分らしく生きる」をテーマに、車いすバスケットボールチームの埼玉ライオンズ森田俊光監督が車いすバスケットボールとの出会いや選手として監督としての経験などを話してくれました。森田さんにとって自分らしく生きるということは、何か好きなことを1つ見つけて、その好きなことをやり続けることだそうです。生徒たちにも色々なことに挑戦して、頑張ってもらいたいと伝えていました。講演の後、代表生徒は競技の体験をすることができました。

生徒たちは車いすバスケットボールの面白さや迫力を感じながら「自分らしく生きる」ことの大切さを学びました。



森田俊光監督



問 埋蔵文化財センター 27-103333 FAX 27-10334